

Trump coupe le financement aux États qui tolèrent les manifestations anti raciales



Washington, 4 septembre (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a annoncé le début du processus pour restreindre le financement fédéral aux états dont les villes permettent ce qu'il a appelé l'anarchie dans les rues dont New York, , Portland et Washington.

Des médias étasuniens ont fait savoir qu'en ce qui concerne la ville de New York, Trump a commencé les démarches de restriction de fonds en lui refusant quelque 7 milliards de dollars.

“Mon administration fera tout ce qui est à sa portée pour éviter que des Maires faibles et des villes sans loi dépensent des dollars fédéraux tandis qu'ils permettent que les anarchistes attaquent les gens, brûlent des immeubles et ruinent des vies et des commerces, a signalé Trump sur son compte twitter.

Le chef de la Maison-Blanche a signalé directement que les gouvernants de New York, de Portland, de Seattle et de Washington contribuent à la violence et à la destruction.

Ces endroits, et d'autres encore, ont été le théâtre de protestations massives cette année pour condamner la brutalité policière et contre le racisme suite à l'assassinat de l'afro-américain George Floyd par un policier blanc dans la ville de Minneapolis, en mai dernier, ainsi que d'autres cas similaires de violence raciale et policière.

Dans un tweet, le gouverneur de l'état de New York, Andrew Cuomo a assuré que Trump a cherché à punir New York dès le premier jour. Il a laissé le Covid-19 embusquer New York. Il refuse de fournir des fonds que les États et les villes doivent recevoir pour se redresser. Il n'est pas un roi. Il ne peut pas faire cela »-a-t-il dit-

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/233214-trump-coupe-le-financement-aux-etats-qui-tolerent-les-manifestations-anti-raciales>



Radio Habana Cuba